



Spécial

COMMISSION
BRUXELLES

Cours de langues - Première session 86/87

Le personnel est informé que le début de la session ci-dessus est retardé de quelques semaines afin de permettre la définition préalable du régime applicable aux chargés de cours de langues actuellement en concertation.

Pour vous permettre de disposer des informations appropriées quant à la date de démarrage des cours (sans devoir téléphoner à la Division "Formation du Personnel") une convocation individuelle sera envoyée personnellement à tous les inscrits dès que possible.

Language Courses - First Session 86/87

Staff are informed that the beginning of the above session will be delayed by a few weeks in order to allow for the definition of the system applicable to language teachers which is currently under discussion.

In order that you may dispose of the appropriate information concerning the date of the commencement of these courses (without having to telephone Training Division) individual invitations will be sent personally as soon as possible to all staff concerned.